## EUDS Mi Universidad

## **Ensayo**

Nombre del Alumno: Kellmi Disaili Hernández Garcia

Nombre del tema: citas bibliograficas

Parcial 4

Nombre de la Materia: tesis

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores

Nombre de la Licenciatura: psicología general

Cuatrimestre 8



## La importancia de las referencias bibliograficas

La portada institucional es aplicable en trabajos como ensayos, resumenes, tareas de plataformas que ayuda a identificar a la escuela lo cual incluye los datos del alumno, profesor, carrera, grado y grupo, materias y temas que son seleccionados para hacer dichas actividades.

Las referencias bibliográficas son fundamentales en cualquier investigación, ya que proporcionan credibilidad y respaldo a los argumentos y conclusiones. Al incluir referencias se demuestra que las investigaciones han sido comprendidos e investigados en profundidad, y que el trabajo elaborado se basa en el conocimiento existente.

Además, las referencias permiten a los lectores profundizar en el tema si lo desean, consultando las fuentes originales. Esto promueve la transparencia y la replicabilidad en la investigación, ya que otros pueden verificar y validar los hallazgos.

Al respaldar afirmaciones con evidencia de fuentes confiables, los investigadores establecen su autoridad en el tema y construyen una base sólida para sus argumentos. La inclusión de referencias no solo indica que se ha realizado una revisión de la literatura existente, sino que también muestra respeto por el trabajo de otros académicos al reconocer su contribución al campo.

Además, las referencias bibliográficas fomentan la transparencia y la replicabilidad en la investigación. Al proporcionar a los lectores acceso a las fuentes originales, se facilita la verificación de la precisión de los datos y la validez de los resultados. Este proceso promueve la integridad académica y garantiza que el conocimiento generado sea confiable y válido.

Asimismo, el uso adecuado de referencias bibliográficas contribuye al desarrollo del fundamento de investigación. Al examinar y sintetizar trabajos previos, los investigadores identifican brechas en el conocimiento y oportunidades para la innovación. Estas referencias sirven como puntos de partida para nuevas investigaciones, inspirando nuevas preguntas y enfoques que enriquecen el cuerpo de conocimiento en su disciplina.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Sin embargo, el valor de las referencias bibliográficas va más allá de la mera inclusión en una lista al final de un trabajo. La habilidad para seleccionar y citar adecuadamente fuentes relevantes demuestra habilidades críticas de pensamiento y una comprensión profunda del tema en cuestión. Es un acto de rigor intelectual que distingue el trabajo académico serio de la mera opinión o conjetura.

Para desarrollar una actividad sobre la importancia de las referencias bibliográficas y el desarrollo del fundamento de investigación, podrías seguir estos pasos:

- Introducción al tema: Explica a los participantes qué son las referencias bibliográficas y por qué son importantes en la investigación académica. Destaca cómo las referencias respaldan la credibilidad, fomentan la transparencia y contribuyen al desarrollo del conocimiento.
- Ejemplos de trabajos sin y con referencias: Muestra ejemplos de trabajos académicos o fragmentos de texto, uno con referencias bibliográficas adecuadas y otro sin ellas.
   Discute las diferencias en la credibilidad y claridad de ambos trabajos.
- Actividad de búsqueda de referencias: Proporciona a los participantes un tema de investigación y pídeles que busquen fuentes relevantes utilizando bases de datos académicas o bibliotecas en línea. Esta actividad les ayudará a comprender la importancia de una exhaustiva revisión de la literatura.
- Análisis de la estructura de una cita: Selecciona una cita de un trabajo académico y
  desglosa su estructura (autor, título, revista, año, etc.). Pídeles a los participantes que
  identifiquen cada componente y discutan por qué es importante cada uno.
- Discusión sobre el impacto del fundamento de investigación: Guía una discusión sobre cómo el uso de referencias bibliográficas puede influir en el desarrollo del fundamento de investigación. Pregunta a los participantes cómo las referencias les ayudan a identificar lagunas en el conocimiento y a construir sobre trabajos previos.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



- Práctica de citación: Proporciona a los participantes un conjunto de citas y pídeles que practiquen cómo citarlas correctamente según el estilo de citación requerido (APA, MLA, Chicago, etc.). Esto les ayudará a familiarizarse con las convenciones de citación.
- Evaluación de la actividad: Al finalizar, realiza una breve evaluación para recopilar retroalimentación sobre la actividad. Pregunta a los participantes qué aprendieron sobre la importancia de las referencias bibliográficas y cómo planean aplicar este conocimiento en sus propias investigaciones.

Al seguir estos pasos, los participantes podrán comprender mejor la importancia de las referencias bibliográficas y cómo estas contribuyen al desarrollo del fundamento de investigación en el ámbito académico.

El desarrollo del fundamento de investigación se beneficia enormemente de las referencias bibliográficas, ya que te permite situar tu trabajo en el contexto de la literatura existente. Al revisar y analizar trabajos previos, identificas lagunas en el conocimiento y áreas para contribuir con nuevas ideas o enfoques.

En conclusion , las referencias bibliográficas son esenciales para respaldar la credibilidad y la originalidad de tu trabajo, facilitar la replicabilidad y promover el avance del conocimiento en el campo de estudio.Las referencias bibliográficas no solo respaldan la credibilidad y la transparencia del trabajo, sino que también contribuyen al desarrollo del conocimiento al situar cada investigación en el contexto de la literatura existente.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 4